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Abstract (en)
The steps (13) of the escalator run on wheels (11) on support rails (10). The rails have running surfaces (10.1,10.2) at different levels to
accommodate escalator wheels and drive chain wheels. A central guide rail (16) may be gripped by clasp brakes (17.4) to stop the escalator. The
guide rail carries the primary element (14.1) for the linear motor (14). The primary element incorporates packets of metal laminae surrounded by
electrical windings. There is a small air gap (14.3) between the primary element and the secondary elements (14.2) which consist of permanent
magnets fastened (15) to the motorized steps.

Abstract (de)
Bei dieser Fahrtreppe besteht das Stufenband aus motorisierten Stufen (3) und aus freilaufenden Stufen. An Querträgern (9) der Tragkonstruktion
sind Laufschienen (10) angeordnet, die je eine Lauffläche (10.1) für die Stufenrollen (11) und eine Lauffläche (10.2) für die Kettenrollen aufweisen.
Die Stufenrollen (11) sind mittels Ausleger (12) mit dem Stufenkörper (13) verbunden. Der Sekundärteil (14.2) eines Linearmotors (14) ist mittels
Stufenzapfen (15) mit dem Stufenkörper (13) verbunden. Entlang des Vorlaufteils oder Rücklaufteils der Fahrtreppe ist mittig an den Trägern (9) eine
Führungsschiene (16) vorgesehen, die der Führung und dem Antrieb der Stufe (3) dient, wobei der Primärteil (14.1) des Linearmotors (14) in der
Führungsschiene (16) integriert ist. Jede Motorstufe (3) ist mit einer Bremse (17) versehen, die auf die Führungsschiene (16) einwirkt. <IMAGE>
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